



Fitch coloca a TV Azteca en 'Observación Negativa'

Esto tras el alto nivel de incertidumbre que tiene la calificadora por la batalla legal de la televisora con American Tower relacionada con el acuerdo de arrendamiento y financiamiento.

REDACCIÓN

La calificadora de riesgo crediticio Fitch Ratings colocó en '**Observación Negativa**' a **TV Azteca** en su escala de calificaciones 'B+' tanto en moneda extranjera como local, así como a las notas senior 'B +' / 'RR4'.

La 'Observación Negativa' refleja el alto nivel de incertidumbre que tiene la televisora por la batalla legal con American Tower relacionada con el acuerdo de arrendamiento y financiamiento, preocupación que Fitch expresó previamente.

Este operador de torres de telecomunicaciones reconoció en su reciente publicación de resultados correspondiente al segundo trimestre de 2018 que no había recibido pagos de intereses de TV Azteca.

"Si las obligaciones se declaran sin cumplimiento, podría desencadenar una llamada predeterminada de parte de los tenedores de bonos de TV Azteca", señaló Fitch.

En ese sentido la calificadora señaló que, de acuerdo con su último reporte trimestral, American Tower busca recuperar alrededor de 6 millones de dólares del financiamiento de proveedores por interés tardío de la televisora liderada por Benjamín Salinas.

"Este comportamiento afecta negativamente la visión de Fitch sobre el perfil de crédito de la compañía. Fitch espera que este problema se resuelva a corto plazo sin ningún impacto material adverso en el perfil financiero de TV Azteca. Por el contrario, una mayor extensión en este proceso podría presionar las calificaciones", refirió la agencia calificadora.